



Gesellschaft der Freunde und Förderer der Exekutive Niederösterreichs

[Home](#) [Beiträge](#) ▾ [Funktionäre](#) [Statuten](#) [Mitgliedschaft](#) [Impressum](#) [Datenschutz](#) ▾

Feierliche Eröffnung des Sicherheitszentrums und der Polizeiinspektion Willendorf

14. Oktober 2006

Im Beisein der Frau Bundesminister Liese PROKOP wurde am 14. Oktober 2006 das Sicherheitszentrum Willendorf, Bezirk Neunkirchen, und damit auch die neue Polizeiinspektion Willendorf in einem sehr feierlichen Rahmen seiner Bestimmung übergeben.



Bundesministerin Liese PROKOP gratulierte dem Dienststellenleiter AbtInsp Franz KÖLBL zu den neuen Räumlichkeiten



Landespolizeikommandant GenMjr Mag Arthur REIS begrüßte die Kollegenschaft in Willendorf



Beim Stand der Kinderpolizei kamen auch die Kinder auf ihre Rechnung

Bei sonnigem Herbstwetter nahm sich eine Vielzahl der geladenen Festgäste die Zeit, persönlich bei der Eröffnungsfeierlichkeit dabei zu sein, unter ihnen Landespolizeikommandant von NÖ GenMjr Mag Arthur REIS, Abgeordneter zum NÖ Landtag Dr Sepp PROBER in Vertretung des Landeshauptmannes von NÖ, Bürgermeister der Gemeinde Willendorf Franz SCHLAGER sowie Viertelskommandant Landesfeuerwehrrat OBR Franz KOTERNETZ in Vertretung des Landesfeuerwehrkommandanten von NÖ und zahlreiche Gäste aus Politik und Wirtschaft.

Die Polizeimusik Niederösterreich unter der Leitung von Kapellmeister Grlnsp Franz HERZOG leitete den Festakt mit einem Platzkonzert ein.

Nach Ansprachen des Landespolizeikommandanten, des Bürgermeisters und der Frau Bundesminister erfolgte durch Exekutivseelsorger Mag Martin MÜLLER und Pater MMag Roman NÄGERLE die feierliche Segnung der neuen Räumlichkeiten sowie der vor dem Sicherheitszentrum befindlichen Statue des Hl. Florian. Im

Anschluss an den Festakt lud der Kommandant Abtlnsp Franz KÖLBL alle interessierten Besucher zu einer Leistungsschau und einer Dienststellenbesichtigung ein. Die Festgäste konnten sich bei den verschiedensten Einheiten von der hohen Qualität der Polizeiarbeit überzeugen und auch die zahlreichen Kinder kamen beim Stand der „Kinderpolizei“ auf ihre Rechnung.

Die Eröffnung des Sicherheitszentrums in Willendorf, wo sowohl für Polizei als auch Feuerwehr ein „neues Zuhause“ geschaffen wurde, löste natürlich auch bei der Bevölkerung großes Interesse aus und viele Gäste nutzten die Gelegenheit, sich vor Ort über die hohe Qualität ihrer Polizei und Feuerwehr zu überzeugen. Das Landespolizeikommando Niederösterreich wünscht dem Dienststellenleiter Abtlnsp Franz KÖLBL und seinem Team mit der modernst ausgestatteten Dienststelle viel Freude und Erfolg!

Seitens der Gesellschaft wurde eine finanzielle Unterstützung für die Eröffnungsfeier geleistet. Vorstandsmitglied KI Peter Scheibenreif gratulierte Abtlnsp KÖLBL im Namen der Gesellschaft.

Quelle und Fotos: Landespolizeikommando Niederösterreich



(c) 2024 - Gesellschaft der Freunde und Förderer der Exekutive
Niederösterreichs